

Soirée du vendredi 7 février 2025
Atelier « la sagesse de nos origines des étoiles »
par Maria, Jérémy et Alix
8 participants

[Jérémy](#) et [Maria](#) nous ont proposé un atelier sur l'astrologie. Ils ont mis en corrélations le thème astral du collectif (né le 25 novembre 2023 à 11h) et celui des membres du collectif. Beaucoup de similitude sont également ressorties avec le thème d'Alix, initiatrice de ce collectif.

Les signes dominants sont le Taureau et le Sagittaire avec la connexion à la nature, la qualité de vie, l'importance de la nourriture, le côté visionnaire et la connexion à la foi.

Pour écouter ou réécouter [la présentation de nos astrologues](#) (1h)



Les échanges du samedi matin, 8 février 2025

Etaient présents : Alexia, Céline, Jean Marc, Laurence, Alix, Cécile, Barbara, Jérémy, Caroline, Marion

Se présenter sous : Une personne qui a ouvert les portes de l'invisible ou de la foi pour toi?

Chacun a eu un éveil spirituel marqué par des rencontres ou des expériences profondes, souvent en lien avec l'enfance, un mentor inspirant ou un basculement intérieur. Ce cheminement a pris différentes formes – prières, écriture inspirée, géobiologie, chamanisme, tantra, lectures initiatiques – menant à une reconnexion à soi et à une ouverture vers une spiritualité choisie et intégrée. La place des livres sur ce chemin est beaucoup ressortie avec l'idée de faire une bibliothèque partagée sur le lieu. L'organisation précise pourra être mise en place lors de la prochaine rencontre

Point n°1 : Mise à jour de la charte éthique

Nous avons pris le temps de relire entièrement la charte et d'y apporter des points d'amélioration ou de précisions. Les modifications principales sont les suivantes :

>Je ne parle pas dans le groupe d'une personne qui n'est pas là.

>Je prends la responsabilité de mes émotions /ou ressentis et effets miroir que je peux avoir vis à vis d'une personne du collectif et je clarifie avec elle dès que possible ou je demande de l'aide, si besoin, à Alix ou aux personnes désignées comme médiatrices pour cela.



Point n°2 : Cadrage du groupe Whatsapp du collectif

La vocation du groupe Whatsapp est d'ordre organisationnelle. Il permet les échanges du collectif au sujet du collectif. Des échanges non formels sont également possibles, comptant sur la modération de chacun pour ne pas trop charger le groupe de messages.

Dans le descriptif du groupe se trouvent, déjà, les dates des rencontres, les informations générales. Une nouvelle rubrique va être ajoutée pour la présentation des membres et leurs actualités professionnelles.

Il s'est posé la question de créer un groupe supplémentaire d'échange et de blabla. Pour le moment cette idée n'a pas été retenue

Point n°3 : Suite de l'organisation de la rencontre du masculin sacré

Le programme de la journée se peaufine

Questions du rituel : oui ou non, en fin de journée (18h30) ou après le repas (20h30) : à reparler à la prochaine rencontre.

Une réunion entre les intervenants sera programmée prochainement.

Les activités du samedi après-midi, 8 février 2025

Avec une météo capricieuse, nous avons laissé l'espace à la créativité et à la détente.

Certains ont confectionné de boucles d'oreilles et bracelet pendant « l'atelier perles » animé par Céline. D'autres ont démarré le « coloriage collectif » d'un mandala géant.



Ensuite [Caroline Montiel](#) nous a présenté son magnifique jeu de développement personnel " le jeu de l'hippocampe". Ce jeu de plateau permet d'avoir une plus grande compréhension de soi-même et de libérer sa parole. Il peut se jouer seul ou à plusieurs . Nous avons choisi de jouer la partie pour le collectif représenté par la main d'Alix qui a tiré les cartes. Nous avons posé l'intention de voir et de comprendre de quoi a besoin de collectif pour avancer sur son chemin de croissance et d'expansion en cohérence et en cohésion à son juste rythme.



Pour ancrer la Gratitude : “Je rayonne l’amour”, (la suggestion pour ceux qui le souhaitent c’est de le répéter chaque jour pendant 21 jours)

L’émotion génératrice de difficulté est : la colère

La ressource pour l’accueillir est : la loyauté à soi-même

Le besoin à respecter : le sens de sa valeur.

La Source Lumière : “Je suis guidé”